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tribunjambi/rian aidilfi afriandi 

Wakil Kepala Kepolisian Daerah (Wakapolda) Jambi, Brigjen Charles Bonardo Sadata Nasution melakukan 

kunjungan kerja ke Mapolres Batanghari, Minggu (22/9/2019) siang.  

Kunker ke Mapolres Batanghari, Wakapolda Jambi Lihat 22 Terduga 

Pelaku Pembakar Lahan di PT REKI 

Laporan Wartawan Tribun Jambi, Rian Aidilfi Afriandi. 

TRIBUNJAMBI.COM, MUARABULIAN - Wakil Kepala Kepolisian Daerah 

(Wakapolda) Jambi, Brigjen Charles Bonardo Sadata Nasution melakukan 

kunjungan kerja ke Mapolres Batanghari, Minggu (22/9) siang. 

Kedatangan Brigjen Charles Bonardo bersama pejabat utama (PJU) Polda 

Jambi itu disambut langsung oleh Kapolres Batanghari AKBP Mohamad 

Santoso beserta jajaran. 

Tak hanya kunjungan, jendral bintang satu ini juga untuk melihat para terduga 

pelaku perambahan dan pembakaran hutan serta lahan di wilayah 

konsesi PT REKI yang diamankan pada Sabtu (21/9) siang. 

https://jambi.tribunnews.com/tag/wakapolda-jambi
https://jambi.tribunnews.com/tag/pt-reki
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Setibanya di Mapolres Batanghari, Charles sempat melakukan perbincangan 

mengenai penangkapan para terduga pelaku bersama Kapolres Batanghari. 

Kepada wartawan, Charles mengatakan, ada 22 pelaku yang diamankan di 

wilayah konsesi PT REKI, Desa Bungku, Kecamatan Bajubang. 

"Saya berkunjung ke sini atas perintah Kapolda untuk melihat kondisi para 

pelaku. Mereka ini berasal dari luar Provinsi Jambi. Mereka di sini mencari 

kehidupan," katanya saat diwawancarai. 

Wakil Kepala Kepolisian Daerah (Wakapolda) Jambi, Brigjen Charles Bonardo 

Sadata Nasution melakukan kunjungan kerja ke Mapolres Batanghari, Minggu 

(22/9/2019) siang. (tribunjambi/rian aidilfi afriandi) 

Saat ditanya terkait apa motif dan siapa yang menyuruh para pelaku tersebut 

melakukan pembakaran dan perambahan hutan, Charles Bonardo enggan 

menjawab. 

"Itu masih didalami apa motif dan lainnya. Yang jelas pembahasan kami tadi 

adalah mencari solusi terbaik," ujarnya. 
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